

JEREZ CATÓLICO

PERIÓDICO POPULAR DE PROPAGANDA

(Con censura eclesiástica). Se publica semanalmente.

Año I.—Núm. 15.

Jerez de la Frontera 18 de Octubre de 1938.

Dirección: Fontana, 12

Parte Oficial de Guerra

Salamanca.—El parte oficial de guerra correspondiente al día de hoy, facilitado por el Estado Mayor del Generalísimo Franco, dice lo siguiente:

Actividad de la Aviación.—En la noche del 15 al 16 fueron bombardeados los objetivos militares del puerto de Barcelona, alcanzando los muelles y provocando explosiones.

Ayer se bombardearon los objetivos militares de Alcoy, en los que también se produjeron explosiones.

Salamanca 17 de Octubre de 1938. III Año Triunfal.—De orden de Su Excelencia.—El general jefe de Estado Mayor, *Francisco Martín Moreno*.

La Iglesia Española

Adhesión al Caudillo

El Arzobispo de Burgos, doctor don Manuel Castro Alonso, dió lectura de la siguiente adhesión en la recepción del día 1 del actual en honor del Generalísimo:

«En nombre de la Iglesia de España, es nuestro deber y nuestro deseo expresar, Señor, el reconocimiento agradecido de los fieles católicos por cuanto, con la espada del cruzado y las leyes del estadista cristiano, habéis laborado por el acrecentamiento de la Fe. En el momento en que la locura demoníaca parecía empeñada perder a España, surgis Señor, por designio providencial para hacer posible la salvación de las almas, que solo en Cristo se puede encontrar.

Ningún hombre de Estado pugná tanto, en la época contemporánea, para que la Iglesia pudiera cumplir su divina misión. Así, por vuestra obra, que tiene seguridad en los principios, rectitud inque-

brantable en la Justicia y cristiana emoción en la caridad esta vieja tierra católica, hoy pródiga en héroes, puede volver a ser, como en sus mejores días, gonfalonera imperial de Cristo y ejemplo ardiente para todas las naciones.

Mientras los que sordos a la voz de Dios se empecinaban en el error, hasta que consideraciones oportunistas les llevaron a intentar cubrir la terrible evidencia de sus actos, *Vos, para librar a España y al mundo del azote comunista, sólo tuvisteis que oír los gritos de los mártires y el grandioso mensaje de las tradiciones patrias. Con el pensamiento puesto en tan esforzados campeones de la Fe, imploramos de la divina Providencia que os siga asistiendo con los signos favorables que os otorga para el cumplimiento de la magna empresa que ha de ser gloria de vuestra extirpe y de vuestro pueblo.*

Noticias varias

El pasado día 12, Fiesta de la Raza, se inauguró un jardín infantil en la Alameda de Fortún de Torres, procediéndose así mismo a

Ayuntamiento de Madrid

la reapertura de la Biblioteca en el sector bajo.

Por la tarde, a las cuatro, con asistencia de las autoridades, se celebró la bendición de las casas ultrabarratas construidas en la Barriada de Nuestra Señora del Pilar, y se procedió por el párroco de San Marcos don José María González Marín, a la bendición de terrenos donde se han de edificar otras 50 más.

—En el Cuartel de Falange de la calle Eguluz celebróse el pasado día 12 el acto de entregar los títulos correspondientes a las enfermeras de la Organización que prestan sus servicios en los Hospitales de esta ciudad.

Hizo la entrega el Comandante Militar de esta Plaza señor Marqués de Casa-Arizona, concurriendo las autoridades y numeroso público.

El salón del Cuartel donde se celebró el acto, estaba exornado delicadamente.

—El día 15, festividad de Santa Teresa de Jesús, Patrona de las Secciones Femeninas de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, se celebró en la Iglesia de San Marcos una Misa solemne a las nueve y media, a la que concurrieron multitud de afiliadas.

Después, en el Centro de la Sección se dió lectura por la jefe provincial, al mensaje que la Jefe Nacional Pilar Primo de Rivera envió dicho día a las camaradas.

—† Ha entregado su alma a Dios Nuestro Señor, confortada con los Santos Sacramentos, la virtuosa y cristiana señorita doña María Josefa Gómez Bohórquez.

A la distinguida familia doliente y de modo singular a la Excm. señora doña Ana María, viuda de Bohórquez, hermana de la finada, enviamos la expresión más sentida de nuestro pesar.

Dios guarde a Franco



COMPRA-VENTA de hierros viejos, metales y toda clase de trapeos, goma vieja, cubiertas y cámaras

Pedro Sisamón

Santísima Trinidad, 15. (Almacén)—JEREZ

¿Desea usted tomar un buen mantecado? Pues acuda al jerezanísimo

Juan González

Cruz Vieja, 18 (hoy Ramón de Calá).—Teléfono 2237

Mantecados de Vainilla, Fresa, Plátano, Chocolate, Avellana, Camuesa y Turrón.—Granizadas de Limón.

Para avisos y encargos: Kiosco del mismo dueño, en la Plaza Plateros

Los Tres Reyes

Manuel Esteve Esteve

Vinos, Café y Licores.—Vasucos con servicio esmerado.

— En el sitio más céntrico de Jerez —

General Franco, 11

Almacén de Loza y Cristalería

El Diamante

JOSÉ MUÑOZ DE LA ROSA

Servicios para Tabernas.—Baterías de Cocina.

Doña Blanca, 3.—Telf. 1306.—JEREZ

Confitería y Pastelería

El Arenal

JOSÉ CALA CEBALLOS

Especialidad en dulces de todas clases para bodas y bautizos.

Gran surtido en Galletas y Bombones finos y chocolates de las mejores marcas.

Plaza Reyes Católicos, 5.—Jerez.

Teléfono 2122

Día Universal de Misiones

Todos podemos cooperar a esta labor con oraciones y limosnas

El día 23 del corriente celebra la Iglesia Católica el Día de las Misiones. Todos los católicos debemos cooperar al establecimiento de la Iglesia de Cristo en el mundo entero. Oraciones en primer lugar, y limosnas en segundo, son los deberes que tenemos que cumplir respecto a la labor misional necesaria para la más rápida expansión de la Iglesia por todos los países en los que aún no está organizada.

La mies es mucha, muchísima, pero rogando al Señor que envíe operarios para recogerla, mucha de ésta se salva. Así vemos que las oraciones y limosnas de años pasados han fructificado en los siguientes resultados. En el curso de 1936 a 1937 el número de católicos ha aumentado en 797,572. El aumento total en los diez últimos años es de 6.812,699.

Hernán Cortés con 500 hombres emprende la audacísima epopeya mexicana. «Amigos—dice a sus soldados—sigamos la Cruz y si tenemos fe de verdad en esta señal, venceremos». El gran conquistador se apodera, como en un momento, del inmenso Imperio de los Aztecas. La fe, que traslada las montañas, guía a aquellos héroes de leyenda; y en la vanguardia van los misioneros del Evangelio.

La espada, la Cruz, el misionero: la exaltación de la España Imperial y Católica.

Nuestro Imperio, el más colosal que vió la historia, es esencialmente misionero. Franco lo ha evocado en sus discursos y manifestado el propósito de que forme parte de la España que renace.

El 23 de Octubre—Día Universal de Misiones—es realmente un día católico e imperial.

Es el gran día de la Iglesia, y también el gran día de España.

Las almas, el porvenir, el poder

«Tendrá las almas el que tenga la Prensa, porque eso sucede hoy. El porvenir está de quien sean los periódicos, porque así sucedió antes. Es una verdad que el camino del poder se ha trazado siempre con tinta de imprimir». (López Peláez).
¡Por Dios y por España! ¡Ayuda a la Prensa Católica!

La blasfemia

Cómo castigaban las legislaciones extranjeras la blasfemia

Las Leyes Judías mandaban: muera irremisiblemente el que blasfemare el nombre de Dios; acabará con él a pedradas todo el pueblo, o sea ciudadano o bien extranjero. Quien blasfemare el nombre del Señor, muera sin remedio. Todo Judío que oyera a otro blasfe-

mar, debía imponer su mano sobre el culpable, para indicar la única responsabilidad de este en el delito, y después de alzarse sobre sus piés, rasgarse las vestiduras.

La Legislación Canónica de la Edad Media era terrible contra los blasfemos. En el siglo XIII se decretó que todo blasfemo debía estar de pié en las puertas de la Iglesia, durante las solemnidades religiosas, siete domingos consecutivos, en el último de los cuales debía entrar en el sagrado recinto sin capa ni calzado y con una soga al cuello.

Además y en combinación con este castigo, se imponían el ayuro, la cárcel y la obligación de dar limosna.

San Pío V en su Constitución «Cum primum Apostolatus» condenaba a los blasfemos seculares a una multa de 25 ducados la primera vez; a 50 ducados la segunda; y a destierro la tercera. Si el condenado era insolvente, se veía obligado a permanecer un día ante la puerta de la iglesia, sujetas las manos hacia la espalda; a ser apedreado por la población, si reincidía. La tercera vez se le horadaba la lengua y se le condenaba a galeras; si se trataba de algún clérigo, sufría sucesivamente en caso de ser beneficiado, la privación de su beneficio por un año la primera vez; pérdida absoluta de todos los frutos del beneficio la segunda; y privación de destino y destierro la tercera. Si el eclesiástico no gozaba de ningún beneficio, pasaba por las penas de los seculares insolventes.

MEDIAS MARIO

Episodios de la guerra

Y me salvó...

Ponia el sol rayos de fuego en la tierra. La quietud celestial del día quedó rota por las explosiones de la Artillería Nacional que abrió sus bocas de fuego para batir los refugios donde el enemigo, bien parapetado, trataba de impedir el avance de los soldados de Franco. ¡Inútil empeño! Una sección desplegada en guerrilla avanza sin cesar en asaltos sucesivos y zigzagueando para hurtar el cuerpo a las balas marxistas.

Al frente de ella y en primer lugar, el teniente, de unos veinte años, con dos granadas en las manos caminaba a pecho descubierto, demostrando a los ojos atónitos de los espectadores que sabía ser español y teniente provisional!

Llega a pocos metros de las trincheras rojas y a poco una nebulilla de humo indica que la primera bomba ha sido lanzada.

El enemigo no aguanta. Esperó hasta el final para ver de cortar el soberbio asalto, e impotente para remediarlo, huye a la desbandada ante el arrojado de un pecho español, pues sólo el oficial había llegado a los parapetos. Segundos más tarde la sección se incorpora al heroico oficial y la bandera bicolor se clava como galón de triunfo.

Más tarde el mando rojo quiere enmendar su yerro e intenta, ya que no con hombres, que no tienen corazón para ello, con artillería, desalojar de la posición a los soldados nacionales.

Abre un fuego infernal y no queda un palmo de terreno donde no haya explotado una granada enemiga.

Quedan allí, imperturbables, nuestros bravos soldados, con el heroico teniente, que llegó el primero, y que no intentó siquiera la

retirada.

Cuando la infantería roja avanza confiada en que no hay nadie, se ve desagradablemente sorprendida por las bombas de mano y retrocede apresuradamente.

Poco después una compañía relevaba a la sección, que baja lentamente, precedida del oficial, que no puede disimular su contrariedad por haberle relevado.

Entonces fué cuando se dió cuenta de que la metralla roja había mordido en sus carnes y el rostro manchado de sangre indica que la herida fué en la cabeza, ¡por fortuna, leve!

Fué corta la explicación que dió a su comandante de cómo aguantó todo el fuego de las baterías enemigas.

Sus últimas palabras que como epílogo de la acción dijo, fueron estas que textualmente copio:

—Y cuando más arreciaba el fuego, saqué la medalla de la milagrosa Virgen del Rocío, y le dije: «Virgen Santísima, como no me saques de ésta, yo no salgo»; la besé con fervor y... me salvó.

J. González Peralta

Valentín Gavala Calderón
MÉDICO
Medicina General y Enfermedades
de la infancia
RAYOS X
RAYOS ULTRAVIOLETAS
DIATERMIA
Consultas diarias de 11 a 1 y de 3 a 5
General Franco. 52 pral.-Telf. 1070

En el Ayuntamiento

El pasado martes se reunió en sesión ordinaria la Corporación Municipal bajo la presidencia del alcalde señor del Junco, y con asistencia de los señores Rodríguez Pascual, Fereán López Alvarez Estévez y Marcano

González, secretario accidental señor Marín Ruiz e interventor señor García Rodríguez.

Se aprobaron diversos asuntos que figuraban en el orden día, así como por unanimidad un escrito del señor Fereán López, proponiendo que a la Barriada de Casas Baratas de Picadueñas se le denomine de Nuestra Señora del Pilar.

Concluido el orden del día, el señor del Junco solicitó que se le concediera autorización para efectuar, con cargo al Capítulo de Fiestas y Solemnidades, los gastos que se ocasionaran con motivo de los actos que se celebraron el día de la Fiesta de la Raza, tales como la inauguración del jardín y Biblioteca en el sector bajo de la Alameda de Fortún de Torres, la bendición de casas ultrabaras en la Barriada de Nuestra Señora del Pilar, y colocación de la primera piedra de las 50 nuevas que van a construirse.

Se accedió a lo solicitado por el señor alcalde y se levantó la sesión seguidamente.

Momentos después, y con asistencia de los señores citados, más los gestores señores Girón Segura, Delage Atané y Montenegro García, reunióse en sesión ordinaria el Pleno de la Comisión Gestora.

Aprobáronse diversos asuntos de trámite. Se dió lectura a la relación de las personas a quienes se han adjudicado las casas ultrabaras de la Barriada de Nuestra Señora del Pilar, y por último se ratificó el acuerdo de la Permanente de significar su gratitud a la señora Doña Juana de Isasi, por su donación de terrenos al Excmo. Ayuntamiento.

SAN JOSÉ

Losetas, Cemento y Azulejos.

L. López Borrero

Manuel M.^a Conzález, 2 - Telf. 1258

Jercz de la Frontera

La repatriación de los legionarios italianos

Por el afianzamiento de las buenas relaciones internacionales

El Servicio Nacional de Prensa ha hecho pública la siguiente nota:

El Generalísimo Franco prepara la inmediata repatriación de los legionarios que hayan servido más de 18 meses de campaña en la España Nacional.

Al efectuar esta retirada de voluntarios contribuye de manera eficaz al afianzamiento de las buenas relaciones internacionales, satisfaciendo además a este respecto, el deseo exteriorizado por el Comité de No Intervención.

**

Cumplimentando la precedente disposición, la madrugada del pasado jueves pasó por Jerez el primer tren conduciendo los primeros legionarios italianos repatriados.

A la estación acudieron las autoridades y numeroso público, que hizo a aquéllos objeto de las más cariñosas demostraciones de afecto y hermandad.

En los vagones del convoy aparecían cariñosos letreros de los legionarios para España.

Al arrancar el tren se dieron entusiastas vivas a Italia y a España.

Que lleven buen viaje los legionarios italianos, que han sellado con sangre su cariño y amor a España, por cuya independencia y grandeza vinieron a luchar desde su lejana Patria.

Voluntarios jerezanos

Una de las manos batidoras de las que trabajan en el penoso yunque en el que se está forjando la Nueva España, uno de los que voluntariamente se ofrecieron a los trabajos más duros y penosos de la vanguardia, ha caído pasando a ocupar con nuestros mejores, un puesto de honor en la guardia eterna.

Federico Hernández del Pino, Fede, como cariñosamente le llamábamos los que hemos tenido el honor de gozar de su amistad, ha sido el que ha escogido Dios para este puesto.

Con los voluntarios de Jerez, que al mando del hercúlico comandante don Arturo Paz Varela, que tantas veces ha demostrado desde los primeros momentos, en su puesto en las primeras líneas de vanguardia, que en Jerez se encierra solera de bravos, no faltó nuestro inolvidable amigo.

Con ellos ha recorrido todas esas tierras envenenadas por el virus comunista. Ha marchado a las líneas de peligro, no sin antes llevar sobre su corazón la pena de sentir como único varón, a su familia sola; pero España, su otra Madre, la que fué dominadora del Mundo, necesitaba de él y marchaba a su puesto. No hizo más que cumplir lo que le dictaba su corazón. Su Madre se encontraba en peligro y no podía vacilar en salir en su defensa. Salió y ha gozado de los albores de la Gloria. Han quedado su rostro varón y los rayos purificadores del Sol de este Amanecer glorioso de España.

Ayuntamiento de Madrid

El, desde allí, podrá seguir contemplando la tarea de estos hombres que no han vacilado en nada para, como él, dejar todos sus trabajos y marchar con las primeras banderas que victoriosas recorran los campos profanados por la horda y fecundizarla con su sangre generosa, arrancándolos de sus guaridas, batiéndolos siempre a pecho descubierto y sin otra ansia que encerrar en su pecho la satisfacción de sentirse besados en la cara con los primeros rayos de este Amanecer de España.

Nosotros, sintiendo su puesto vacío aquí, le dirigimos una rogativa para que él desde allá, pue interceder del Altísimo la pronta terminación de nuestra obra, empujada para su gloria y poder contemplar la España que él soñó, Una Grande y Libre.

Federico Hernández del Pino

¡¡Presente!!

"CAUCES"

Hemos recibido el núm. 17 de esta notable Revista literaria, dedicado a nuestro invicto Caudillo el Generalísimo Franco.

El citado número, es sugestivo y atrayente en extremo. Contiene bellísimos trabajos literarios y su presentación tipográfica es francamente irreprochable.

Felicitemos por este nuevo alarde a sus editores, los inspiradísimos poetas Francisco y Pedro Montero Galvache y José María Hernández Rubio, por la ingente labor literaria y patriótica que en pro de la Santa Cruzada vienen desarrollando desde las páginas de «Cauces».

Vida piadosa

Santo de hoy.—San Lucas, evangelista.

Santo de mañana.—San Pedro Alcántara, confesor.

Jubileo Circular.—Hasta el día de hoy en San Lucas; 19, 20 y 21, en las Reparadoras; 22, 23 y 24 en la Merced; 25, 26 y 27, en San Juan de los Caballeros.

Ilustres viajeros

El pasado jueves estuvieron en esta población los ilustres generales señores Queipo de Llano, Millán Astray y Berti, éste general italiano de las fuerzas legionarias que han sido repatriadas por disposición de nuestro invicto Caudillo.

Los ilustres viajeros visitaron las Bodegas de los señores González Byass, donde degustaron selectos néctares, ingresando en la Orden del Tío de Oro el general Berti.

Más tarde visitaron las Bodegas de Pedro Domecq y C^a, donde fueron obsequiados con un almuerzo, que fué rociado con exquisitos caldos de la Casa.

**

Estuvo en esta el pasado sábado de regreso de Cádiz, Mr. Francis Humming, secretario del Comité de No Intervención, a quien acompañaban el almirante Wates Hars, el capitán Hodge y el comandante Higam.

Visitaron las Bodegas de los señores González Byass, y continuaron su viaje para Sevilla.

Gacetillas

Regresó de Sevilla, donde ha estado predicando los sermones en la novena a la Santísima Virgen del Pilar, el Muy Ilustre señor don Teo-

doro Molina Escribano, Abad de esta S. e I. I. C.

En la Capilla del Hospital Militar de San José se celebró el pasado viernes una solemne función religiosa con motivo del día de la Patrona de Intendencia Santa Teresa de Jesús.

Ofició en la Santa Misa el capellán castrense don Juan Sanjaer, y asistieron a la solemne fiesta el Director del citado Establecimiento comandante médico señor Huertas, los facultativos con destino en el mismo y numerosas y distinguidas personalidades.

Llegaron a Jerez los señores de González Gordon (don Alvaro), que pasarán temporada al lado de sus padres los señores Marqueses de Torre Soto de Biviesca.

Estuvo en esta días pasados don José María Penán.

Para don Manuel de la Riva y Romero de Aragón, agente de la Casa Pedro Domecq, ha sido pedida por sus padres los señores de la Riva Morales (don Manuel), la mano de la bella señorita Milagros Guerrero, hija de los señores de Guerrero (don Joaquín). La boda se celebrará en breve.

Se encuentra en Jerez don José de Domecq y de la Riva, en unión de su digna esposa.

El día de la Santísima Virgen del Pilar recibió por vez el Manjar Fucaístico, el niño Pedro G. de Domecq y de Zurita, hijo de los señores Vizcondes de Almocadén.

El solemne y conmovedor acto se celebró en la Capilla de las Religiosas Reparadoras administrando el Sacramento el R. P. Agustín Palacios, S. J. Nuestra enhorabuena y que sea para mayor gloria de Dios.

Se encuentra en esta del Gabriel González Gordon.

Regresó a Jerez después de lar

ga ausencia el prestigioso comerciante don Manuel Calderón Rolo.

Don Agusrín García-Mier y Fernández de los Ríos, distinguido convecino nuestro, ha regalado con destino al Duce, un hermosísimo caballo de pura raza española.

Marchó a Toledo don Manuel García Atance.

El heróico y bizarro comandante jefe del Batallón de Voluntarios de Jerez con Arturo Paz Varela, se ha reintegrado a su cargo, restablecido de las heridas que sufrió en el frente.

De Moguer regresaron los señores de Teruel (don Heiminic).

Con licencia por enfermo se encuentra en esta el alférez D. Eduardo Ballesteros Salas.

Regresó de Santander don Manuel J. de la Riva Morales.

En los exámenes celebrados en Sevilla, han aprobado los ejercicios para su ascenso a Cabo, los funcionarios afectos a la plantilla del Cuerpo de Seguridad de esta ciudad, don Manuel Heras Fernández, don Argel Carazo de Juan y don José Avila Laura.

Letras de luto

Confortada con los Santos Sacramentos ha entregado su alma al Creador la respetable señora doña Josefa García Rodríguez.

La conducción del cadáver a su última morada tuvo lugar el domingo por la tarde, constituyendo el fúnebre acto una sentida manifestación de duelo.

A la familia doliente, y de modo singular a los hijos de la finada don Fernando y don Juan García García, excelentes amigos nuestros, enviamos la expresión más sincera de nuestra condolencia por la desgracia que sufren.

Estado actual de la Iglesia Católica

La actual Jerarquía de la Iglesia, según el Anuario de este año, consta de 14 Patriarcas, de 1 194 Sedes Episcopales (metropolitanos, arzobispos y obispos), y en territorio de Misiones, de unos 487 Vicariatos, Prefecturas Apostólicas y Prelaturas «Nullius», etc.

La comparación con los precedentes Anuarios da oportuna ocasión para pensar y reflexionar acerca de los aspectos geográficos y humanos de este desenvolvimiento que va siempre en aumento.

Si consultamos el Anuario de 1922, año en que fué electo nuestro amadísimo Padre Su Santidad Pío XI, no puede menos uno de quedar hondamente impresionado al ver el impulso apostólico de la vida de la Iglesia durante su Pontificado, sobre todo en su aspecto misional.

Fijándonos solamente en las nuevas Prefecturas que ha establecido, estas llegan a 208, con nuevos centros propulsores de vida religiosa, con nuevas parroquias, capillas, hospitales, orfanotrofios y, en general, con cuanto está relacionado con la Iglesia y caridad cristiana. En 1922 no existía en territorio de Misiones ni un solo obispo indígena; en la actualidad hay 26 en las regiones dependientes de la Propaganda Fide. Si se tiene en cuenta lo que esto significa para asegurar la vida autónoma de la Iglesia y de las Misiones, habrá que convenir que esta cifra es augurio de las más halagadoras esperanzas para lo futuro en los territorios misionales.

Hasta hace unas pocas decenas de años la casi totalidad de Asia (excluida la Iglesia de rito oriental), de Africa, de la Oceanía y parte de la América era considerada como territorio de Misión, dependiente de la Sagrada Congregación de Pro-

paganda Fide; no había, pues, Sedes Episcopales que no fueran Vicariatos. Ahora el estado actual eclesiástico en esas mismas regiones es tal, que bien puede decirse que ya en ellas se presenta la Iglesia como en edad adulta que puede ir adelante sin la tutela misionera.

Actualmente el Sacro Colegio Cardenalicio se halla casi completamente integrado, pues consta de 60 cardenales, uno menos de los requeridos para estar completo; los representantes de la Santa Sede en varias naciones son 60, de los cuales 38 con carácter diplomático y 22 delegados apostólicos, sin tal carácter; el Cuerpo diplomático acreditado ante la Santa Sede, representa a 37 Estados.

Tal es, a grandes rasgos, la situación de la Iglesia católica en la actualidad.

El Día del Caudillo nuestra Aviación arrojó 178,000 panes sobre Madrid.

Se quiso que la festividad la celebraran nuestros hermanos cautivos.

Reforma de la Segunda Enseñanza

Se conocen algunos detalles de la reforma de enseñanza media aprobada por un Consejo de ministros.

En ella se revela la altísima preocupación que tiene el nuevo Estado de formar a la juventud en el sentido de la Tradición española y con las experiencias que se tienen en este aspecto cultural, en su fase más importante: el bachiller universitario.]

En esta disposición se encierra el crecimiento de la instrucción, el mejoramiento de los libros de texto y campo abierto a una labor fecunda de superación. Con todas estas

disposiciones se viene a la conclusión del vehemente deseo de la formación de la personalidad completa.

Todas las orientaciones están encaminadas a procurar que la cultura sea netamente católica y española, teniendo en cuenta que España es sede del catolicismo y que el catolicismo es médula de su historia. La enseñanza tendrá en cuenta en todos sus aspectos el espíritu Imperial; la Hispanidad Misionera de nuestra nación; las Humanidades españolas. Se fomentará la cultura humanista, comprendiendo a nuestros clásicos, y se intensificará también la historia religiosa, incluyendo en ella el Catecismo, la Moral, Liturgia, Historia de la Iglesia, Apologética, Nociones de la Historia de la Filosofía y habrá cursos de Matemáticas, etc. En los cursos de idiomas se estudiarán dos textos y uno de ellos habrá de ser el italiano y el alemán.

En el plan figurarán también el Dibujo, la Educación Física, etc.

Se suprimirán los numerosísimos exámenes anuales y por asignaturas, por constituir una verdadera rémora. Quedarán los exámenes de estado del Bachillerato al final del mismo.

Se establece el libro de calificación en el cual figurará la fotografía del alumno, los antecedentes de éste, su aprovechamiento, su asiduidad a las clases, su aptitud y suficiencia, etc.

Rogamos encarecidamente a nuestros abonados que cualquier falta o deficiencia que noten en el reparto y distribución del periódico, se sirvan comunicárnosla, al objeto de subsanarla debidamente.

¡Arriba España!

PEDRO DOMECCO Y C.^A

CASA FUNDADA EN 1730

Jerez de la Frontera

Tres marcas de Coñac:

Carlos I
Fundador
Tres Cepas

Tres marcas de Jerez:

La Raza
Río Viejo
Jandilla

DECIR DOMECCO ES DECIR CALIDAD

Droguería Sevillana.- E. ESPINAR

Drogas, Productos químicos. Pinturas Barnices, Brochas.

— Especialidad en tinturas para el cabello —

Fernán Aranda, 1.—JEREZ

"Paco".--Fotógrafo

:: :: Sin competencia en calidad y precios :: ::

ANGEL MAYO, 7

— Especialidad en Retratos de Niños —

ANIS DEL RACIMO

JEREZ CATOLICO

Periódico Popular de Propaganda

(Con censura eclesiástica)

Se publica semanalmente.

Dirección: Fontana, 12.—Jerez de la Frontera.

Precios de suscripción: En Jerez, UNA PESETA al mes.

Fuera, 3'50 trimestre. Pago adelantado.

ANUNCIOS

Entre las planas del texto, a 0'50 pesetas la línea; en las planas de la cubierta, a 0'25. Las líneas se entienden del cuerpo 10, al ancho de 13 cíceros. Los impuestos del timbre a cargo del anunciante.

Esquelas de defunción, Misas o aniversarios

Plana entera, 50 pesetas; media plana, 30 pesetas; al ancho de dos columnas, 12'50; al ancho de una columna, 7'50.

HIJAS DE

JUSTO MARTINEZ ROMERO

Papelería. Objetos de Escritorio
y Librería

Antonio Vico, 13. Teléfono 1417

JEREZ

FIALLO, fotógrafo

CASA SANTOS

Honda, 8.—Jerez de la Frontera.

Calzados de todas clases procedentes de las mejores fabricas.

Antes de hacer sus compras visite usted esta Casa, donde encontrará un treinta por ciento de economía.

Café La Alegría

MANUEL FRANCO RODRIGUEZ

Café, Gaseosas, Cervezas. Vinos exquisitos y selectas tapas.

General Franco, 30

Las B. B. B.

CALZADOS

Los mejores y los más baratos

General Franco, 16.—Jerez.

La necesidad
no tiene espera...

Adquiera hoy mismo un billete en la afortunada Administración de doña Julia García Viñas, calle General Franco 20, y será dentro de unos días persona de «parné».

No olvide que esta Lotería es la más afortunada de Jerez.

**Juegue V. en ella
y se convencerá**

El anuncio es la redención del industrial y el comerciante. Anuncie usted en JEREZ CATÓLICO y verá aumentadas sus ventas notablemente.

imp. JEREZ CATÓLICO